

# Jugend- Fotowettbewerb Architektur

Foto: Thomas Dang

für **Schülerinnen, Schüler und Auszubildende**, unter dem Motto:  
**„hoch hinaus“**

Beim **Tag der Architektur** am letzten Juniwochenende kann man in Rheinland-Pfalz tolle neue Häuser entdecken und besuchen. Die Veranstaltung ist der Anlass für unseren Fotowettbewerb. Vielleicht findest du ja hier, am 27. und 28. Juni 2026, dein perfektes Motiv. Das Programm ist auf [www.diearchitekten.org/tda](http://www.diearchitekten.org/tda) veröffentlicht. Wie prägt Höhe unsere Wahrnehmung von Architektur. Wir suchen deine fotografische Interpretation dieses Spiels mit Vertikale, Maßstab und Blickwinkel. Ob detailverliebte Strukturen, Schattenwürfe, markante Silhouetten oder extreme Perspektiven: zeig uns, was für dich „hoch hinaus“ bedeutet, in der Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur und Stadtplanung. Du kannst dich alleine, mit deiner Schulkasse, einer Projektgruppe, der Familie oder mit deinen Freunden auf den Weg machen und fotografieren. (ACHTUNG: Sicherheit geht vor! Betrete keine Baustellen oder gefährlichen Bereiche.)

Eine Fachjury wählt Preise in zwei Altersgruppen (**8 bis 12, 13 bis 17 Jahre**) aus.

Das Foto kann mit einer Fotokamera oder einfach mit einem Smartphone gemacht werden. Bei der Gestaltung des Fotos bist du ganz frei, es kann auch bearbeitet werden. Das Foto muss nicht beim **Tag der Architektur** gemacht werden, aber in **Rheinland-Pfalz**.

Alle Infos und ein Teilnahmeformular findest du auf: [www.diearchitekten.org/schule](http://www.diearchitekten.org/schule)  
**Einsendeschluss per E-Mail ist der 20. Juli 2026!**

jetzt kommt's  
Es werden Preise im Wert  
von insgesamt 900 Euro  
vergeben

